

A MEDIADOS DE DICIEMBRE HABRÁ PRESUPUESTO": RICARDO MONREAL



El Presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** afirmó que el 13 de diciembre aprobarán el Paquete Económico para el 2025, y adelantó que habrá recorte al presupuesto del Instituto Nacional Electoral, ya que consideran que 13 mil 205 millones de pesos para realizar la elección de jueces, magistrados y ministros, es una cantidad muy alta, que no está en los parámetros de la austeridad.

Monreal Ávila expresó que, hay un acuerdo con todos los coordinadores parlamentarios para tener listo el Presupuesto de Egresos de la Federación con el objetivo de dar certeza y tranquilidad económica al país, y que no haya nerviosismo en los mercados financieros.

“El 13 de diciembre es una propuesta que hemos hecho con varios coordinadores, entonces, la vamos a impulsar muy fuerte. Primero, para generar certidumbre económica, para que no haya nerviosismo en los mercados y para que haya tranquilidad de que ya tenemos presupuesto el día 13. Esa es la idea que tenemos para agilizar y generar condiciones de tranquilidad económica”, indicó.



Señaló que será hasta el miércoles cuando se retomen las actividades legislativas, y una de ellas, será escuchar al secretario de Hacienda y Crédito Público, con el fin de que detalle, los aspectos que se tengan del PEF.

“El lunes no hay trabajo, el martes tampoco, pero el miércoles sí tenemos la comparecencia del secretario de Hacienda en el Pleno y luego tendremos más tarde la sesión ordinaria de quizás, órganos autónomos que estamos el fin de semana revisándolos”, dijo.

Al ser cuestionado sobre la reducción al presupuesto que pide el INE para la elección de jueces y magistrados, el coordinador de Morena subrayó que los diputados federales actuarán con mucha responsabilidad porque los 13 mil 205 millones de pesos que propusieron “nos parece una cantidad muy alta”, aunque precisó que con el recorte no se pone en riesgo los comicios extraordinarios.

“No, no pone en riesgo eso. Simplemente se asume la austeridad y se hacen costos. Vamos a hacer costos actuariales, la Cámara tiene posibilidades de hacerlo y no se pone en riesgo, pero va a ver una reducción; de tal suerte que se realice la elección, pero sin ningún exceso en ninguna parte”, indicó.

Monreal Ávila indicó que se comunicará con la presidenta del INE, Guadalupe Taddei en los próximos días, porque, comentó “tengo una buena opinión de ella, de la presidenta Taddei, y seguramente va a haber acuerdo para reducir este monto que nos parece enorme”.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/14/a-mediados-de-diciembre-habra-presupuesto-ricardo-monreal-654084.html>